
Frau Bühse nimmt Bezug auf ein Schreiben des Stadtbrandmeisters an den Oberbürgermeister, 
wonach die Planungskosten für das GAZ auf ca. 500.000,00 € geschätzt werden, was zu einer 
europaweiten Ausschreibung führen würde. Sie bittet hierzu um nähere Informationen. 
 
Die Frage wird von Herrn Arend beantwortet, der auch auf die vergaberechtlichen Vorschriften 
verweist. 


